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会長挨拶� 会　長　細澤　哲哉
　皆さん、こんにちは。先週より真夏のような暑さが続いてお
りましたが皆様方におかれましては、体調の管理には十分お
気を付けいただきたいと思います。
　先週末アメリカのトランプ大統領が令和最初の国賓として
来日され、トランプ大統領の動向が連日報道されておりまし
た。安倍首相も首脳会談とは別にゴルフや相撲観戦等と異例
の接待に追われ大活躍の日々だったと思います。トランプ大統
領も気さくに人 と々接しておられましたが、これは治安の安全
な日本だからこそできた事柄なのではないでしょうか。しかし
28日には川崎の登戸で児童17名を含む19名が巻き込まれ、内
児童を含む2名の命が奪われるという誠に痛ましい無差別殺
傷事件が発生いたしました。犯人がその場で自害したために
事件の動機の解明や被害者への償いを求めることができな
いなど、被害に遭われた方々はもとより、我々にとってもやる
せない思いの残る事件となりました。同じ日に埼玉において
も、警察官に刃物を持って向かってきた男性に対し威嚇射撃
後の発砲により犯人が死亡するという事件も発生しておりま
す。事件に遭わないように注意してくださいと言っても難しいこ
とですので、せめて事件に巻き込まれてしまったときには、ご
自身の身の安全を第一に考えた行動をとっていただきたいと
思います。来年には東京オリンピックを控え、多くの外国の方々
をお迎えすることとなります。来日された皆様より、やはり日
本は安全な国だと思っていただけるような国になってもらいた
いものだと思っております。
　ＲＩにおいて2020-21年度のＲＩ会長にドイツのホルガー・
クナーク氏が選出されました。ＲＩにおいても次年度そして
次々年度がスタートしております。今までは我 Ｒ々の活動は単
年事業が基本的でしたが、最近では継続的な事業も求められ
ております。私の年度も諸先輩方より引き継いでまいりました
事業を継続して行ってまいりました。次年度も引き続き皆様方
のご協力をよろしくお願いいたします。

他ＲＣ出席 �野際君（5.25�2019-20年度地区公共イメージ
向上セミナー）、原田君（5.27富士宮）、野口
君（5.29長泉）、石川君（5.30沼津西）

欠席者（10名）
原田君、石川君、木村君、髙地君、
楠木君、峯尾君、望月君、村上君、
大熊君、渡邉（秀）君
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6月7日（金）
　Ｒ親睦活動月間担当例会（外部卓話）

会員誕生日　村上　綾一君、野際　宏行君
配偶者誕生日　白壁　裕子様（浩之君）

6月14日（金）
　時計の遷り変わり
� 株式会社 安心堂 沼津店　外商　　柳澤　　匠様
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「千本をよくする会」と
沼津ＲＣの社会奉仕活動
� 会　員　　積　　惟貞君

卓 話

１�．例会変更のお知らせ
　裾　　　野…6/21（金）は移動例会
　新　富　士…6/25（火）は6/22（土）期末親睦例会
　富士山吉原…6/27（木）は夜間例会
� 会長幹事慰労会
　富 士 宮 西…6/28（金）は移動例会　炉辺例会
２�．「ロータリーの友」6月号　配布
３�．6月のロータリーレート　1ドル＝110円

5月合計　13,000円
奥村君…千本をよくする会、恐縮ですが先約があり参加
できません。
積君…卓話をさせていただきます。雑談として聞き流して
ください。
塚本君…誕生日のお祝いありがとうございます。もう 55
歳です…。

　「千本をよくする会」は沼津ＲＣの諸先輩が半世紀以
上前に千本公園を中心とした千本松原の荒れ果てた姿
を憂慮し、沼津市の宝物として皆で大切にしようと市民
を巻き込んで始まったものと言われます。今年の総会が
第56回に当たりますので市民を巻き込んで組織的になっ
たのは56年前としてよいと思います。私が沼津ＲＣに入
会した34年前は「千本をよくする会」の会長はクラブメン
バーの佐藤栄之助さん、幹事が元労組の闘志だったとい
う千本公園内に住んでいたＹさんでした。会員は100人
を超す一大奉仕団体で、中には文藻に優れ口も達者な人
がたくさんいて、地元新聞やマスコミ、市の緑地公園課
に様 な々意見を発表し、大いなる圧力団体に成長してい
ました。私が沼津ＲＣに入会して間もなく、クラブの諸
先輩方から千本地区に住んでいるので「千本をよくする
会」の役員会に出席せよとお話があり、ある晩千本の料
亭に参りました。そこで予想外の展開がありました。西
野、奥村、海野、稲木の諸先輩が市民出の役員を前に
最近の「千本をよくする会」の専横ぶりを批判し、会長に
私を、幹事に稲木さんを推薦しました。ＹさんはＪ寺の
和尚を推薦しましたが、結局私が何もわからぬままに引
き受けざるを得なくなりました。諸先輩の意向は、「この
会を、沼津ＲＣが初めた頃の初心に戻してほしい。その
ために人数が減っても良いので、クラブメンバーが中核と
なる奉仕団体に戻してほしい」ということでした。

　Ｙさんをはじめ口達者な市民のほとんどがこの日を境
に脱会されました。したがって、それまでの「千本をよく
する会」の資料など申し送りはありませんでした。驚いた
ことに毎年市から20万円の補助金があり、会員の年会費
もそれ以上にあるのにそのほとんどが役員の会議費と見
学旅行として使われていたことです。やがてバブルもはじ
けて市の財政が厳しくなったことから、すべての市補助
金を1割カットすることになったのを機に、皆さんにお諮
りし、市からは補助金を受け取らないことにしました。皆
さんからいただく年会費は、年に1度の総会費に使用する
以外は繰り越して、大きな支出を必要とするときの備えと
しました。私が会長の間、沼津ＲＣ50周年記念に合わ
せて「沼津の子守歌」の歌碑を千本公園内に共同で建立
し、台風で増誉上人像が倒壊したときの再建のために、
また3.11大災害の陸前高田の松原保存の協力金になど
数年に1度出費して現在に至ります。

　近年沼津市も千本松原整備に以前より力を入れるよう
になりました。それに伴い、隔月行っていた千本公園の
掃除も年4回に縮小し、気がついたことを市の緑地公園
課に提言することにしています。また、千本松原にかか
わる市当局や、他団体の奉仕活動にも積極的に参加する
こととして現在に至ります。

　Ｒの地域に対する奉仕活動は市民を巻き込んで展開
させ、その触媒作用が終わったら適当に卒業するのが理
想とされてきました。日本のロータリアンが大切に守って
きた決議 23-34 に基づくクラブの社会奉仕の原則です。
それが一旦は成功し、あるとき思わぬ方向に展開したの
を再びＲの基本に戻した稀有な一例だと思います。

【議事】
１�．6月例会プログラムの件　承認
6月14日 時計の遷り変わり

　　株式会社　安心堂　沼津店
� 外　商　　柳澤　　匠様

6月21日 ドラレコで交通事故はこう減らせる
　　（一般社団法人）日本事故防止推進機構
� 認定アドバイザー　　坂倉　数馬様

6月28日 正副会長・幹事退任あいさつ
7月5日 正副会長・幹事就任あいさつ

第1回クラブ協議会（例会30分延長）
２�．6/18（火）日帰りバス研修旅行の件　承認
⇒資料の通り
３�．7〜9月テーブル編成の件　承認
⇒委員会の組み合わせを再検討
４�．沼津ＲＣ社会奉仕委員会より「千本をよくする会」
への助成金の件 承認 ⇒￥94,000（47名×￥2,000）
５�．次年度委員会編成の件　承認　⇒資料の通り
６�．満テーブル景品の件　承認
⇒現行のティッシュとするがデザインを検討
７�．5/25（土）公共イメージ向上セミナーに関する件
� 審議継続
⇒Ｇ月信電子化にあたり、クラブでの対応方法の件
⇒My�Rotary�登録の件　⇒Facebook�立ち上げの件
８�．その他

◆第12回定例理事会
　2019.5.31（金）13：35〜
　出席者18名

　会員・ご家族の方の多数のご参加をいただき、賑やか
に行うことができました。皆様、お疲れ様でした。
出席者　大村君、大友君、三好君、大石君、太田君、
石渡君、渡邉（雅）君、積君、細澤君、大熊君、清君、
峯村君、東君、寺田君、勝呂君、山口君、山本君、渡
邉（好）君、向坂君、恒吉君、事務局鈴木さん、石渡三
代子様、深瀬和彦様、細澤君のご家族様、山本君のご
家族様、恒吉君のご家族様

理事会だより

千本をよくする会　2019.6.2 ㈰




